

# 行ってこーわい 会ってこーわい

(写真⑤から)

## 「ハンさん クエンさん ネンさん トウイさん タオさん チャンさん」

### ベトナムから来た6人 感謝の思いを歌に込めて

No. 95



西高柳にある龍宮堂で働く、ベトナムから来た6人。文化が異なり、慣れない言葉に苦労しながらも、「季節があってその風景がきれいだし、みんな親切」とクエンさん、「みんな親切で、手伝ってくれた」とネンさんが話すように、日本の文化や人に触れながら毎日を楽しく過ごしています。

異国で暮らす6人ですが、ネンさん、トウイさん、タオさんは、松前町に来てもうすぐ3年。ベトナムに帰る日が近づいています。そこで、今までの思いを伝えるため、8月5日に文化センターで開催される夏祭りの前夜祭「のど自慢・腕自慢のつどい(※)」に出場することにしました。舞台にあがるのは、クエンさんと、もうすぐ帰国するネンさん、トウイさん、タオさんの4人。披露するのは、「さよなら 大好きな人」の歌です。「もうすぐ帰ってしまうから、感謝の思いを伝えようと思って」と、歌に込めた思いをトウイさんは話します。

現在、本番に向け練習中の4人。「歌を歌うのは好きだった」と話すタオさんですが、慣れない日本語の歌に悪戦苦闘しています。でも、「会社や近所の人に大好きという気持ちを伝えたい」との思いで4人は練習を重ねていて、そばで見守るハンさんとチャンさんも「上手」と太鼓判を押しています。ぜひ、皆さんも会場で4人の歌を聞いてください。 ※8月5日(金)19時～開演。

#### ▼編集後記

先日、車に乗って「よし、出発」と思い発車すると、「ガリガリ、ガリガリ」という鈍い音とともに、私の愛車に深い傷が入りました。『よし、大丈夫。曲がれる』という私の甘い見立てが原因です。

何事も、「大丈夫」と甘く考えることは危険です。車は修理すれば直りますが、アルコールの飲み過ぎで、ボロボロになった自分の体やこころはすぐには治りません。この機会に、健康的な付き合い方を考えてみましょう。(久保)

五輪の季節がやってきました。今年開催のリオ五輪大会は、第一回近代五輪大会が開催されてから120年目になるそうです。一方で、夏祭りに行われているはんぎり競漕(H-1グランプリ)は、今年で44年目。年数では五輪に敵いませんが、競技にかける思いは同じです。

今後伝統として続け、発展していくために、テレビの前の応援だけでなく、皆さんの生の応援で盛り上げていきますよ。(蔭谷)

Proud! Japan

※日本代表団の帰郷を支援しよう

### えがお 愛顔つなぐえひめ国体・えひめ大会 青空のぼり旗展 を開催します

ライフル射撃(CP)競技とホッケー競技リハーサル大会の1か月前に、町内の小中学生の皆さんが作った手書きの応援メッセージ・イラスト入りのぼり旗を展示します。ぜひ、家族の皆さんでご覧ください。



国体推進課  
総務企画係  
☎985-4153

▶日程 8月10日(水)、11日(木)、18日(水)～22日(日)  
▶場所 役場庁舎前 ※雨の日は、展示しません。  
※ 展示する学校の順番など詳しくは、町のえひめ国体HPかフェイスブックで確認してください。

